
令和元年度 古里公民館運営審議会 概要 

 

１ 日 時 令和元年６月 12日（水）午後１時 30分～２時 30分 

２ 場 所 古里公民館 視聴覚室 

３ 出席者 委 員 ８名（欠席 １名） 

      事務局 ２名 

      傍聴者 なし 

４ 議事の前に行ったこと 

・委嘱書の交付 

・会長の選出と職務代理者の指名 

互選の結果、金子委員が会長に就任。会長が中野委員を職務代理者に指名した。 

５ 議 事 

（１） 平成 30年度事業報告について 

（２） 令和元年度事業計画（案）について 

（３） その他 

 

６ 議事概要 

（１）平成 30年度古里公民館事業報告について 

    事務局から、平成 30 年度古里公民館事業報告として事業名及び事業概要、平成 30

年度古里公民館利用状況及び古里公民館利用団体一覧表（継続的使用団体）について

報告した。 

（２）令和元年度古里公民館事業計画（案）について 

    事務局から、令和元年度古里公民館運営方針及び事業計画（案）について説明した。 

  

（１）、（２）について以下のような意見や質問が出されたが、事務局案が承認された。 

       

委 員  Ｈ30年度講座について。歴史講座（座学３回）に参加したが、古里地区

の歴史を学べて興味深かった。 

委 員  ・令和元年度講座について。成人学校の講師と受講者が協力し７月６日

と７月 27日に「ゆかた着付け講習会」を２回シリーズで行う。土曜日

で夏祭りの時期とも重なるので子供さん、学生さんにも参加していた

だける良い機会かと思う。１回では覚えきれないが２回行うことで着

られるようになると思う。 

・成人学校について。受講者同士の会話の中で意見交換・情報交換が行わ 

れ仲間づくりの良い機会となっている。また、85歳の方も参加してい 

ただいているが、年配の方に参加していただくことで、人を敬う心、労 

わる心を自然に皆が持てるようになり、感動している。公民館での学び 



を通して人と人とが出会い、生きがいを持てるようになることはとても 

意味のあることだと感じている。 

委 員  古里かるたについて。昨年度の自治協との共催事業「古里未来楽校」で 

地域住民が「古里かるた」を作成した。これを今後の公民館活動にもぜひ 

活用していただきたい。今年度開催予定の「古里歴史ウォーキング」や 

「かるた大会」などはとても良いと思う。また、未就園児とその親に焦 

点を当てた「つぼみ教室」も良い試みだと思うので期待したい。 

委 員  かるた大会について。小学生と地域住民が一緒に楽しみながら古里地区の 

歴史を学ぶことは、教育の観点から見てもとても有意義なことだと捉えて 

いる。ぜひ協力したい。 

委 員  成人祝賀式に参加した感想。振袖の着付け直しを行うため参加した。古

里地区の新成人は式に臨む態度・姿勢が素晴らしかった。しっかりして

いて誇らしく思う。 

委 員  今年度こんな講座をやってほしい、などのリクエストは今からでも可能

か？ 

事務局  何かご希望があれば教えてほしい。講師謝礼金など予算のこともあるが

可能であれば対応していきたい。 

 

（３） その他 

古里総合市民センターの駐車場について以下のような意見が出された。 

 

  委 員  駐車場のスペースが限られており、行事や会議のある日、利用者が多い日 

などは駐車に苦労している。自治協としては、会議や行事の際になるべく 

徒歩や自転車で来るよう依頼をしている。公民館でも講座開催時などに同 

じように呼びかけてもらいたい。複合施設なので、お互い協力してやって 

いきたい。 

    事務局  ご配慮に感謝する。公民館でも、なるべく徒歩や自転車で来ていただくよ 

         う講座の募集チラシに記載するなどして呼びかけていく。今後とも協力し 

合ってよろしくお願いしたい。 

 

       


